

ABSTRAK

Azzah Siti Hashipah (1182090021) “NILAI-NILAI BUDI PEKERTI DALAM FILM *KOKI-KOKI CILIK 2* DAN RELEVANSINYA DENGAN PENDIDIKAN KARAKTER BAGI SISWA SD/MI (Penelitian Kualitatif Deskriptif Analisis Semiotika pada Film *Koki-Koki Cilik 2*)” 2022.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh semakin maraknya kasus-kasus yang menunjukkan rusaknya karakter bangsa ditandai dengan hilangnya nilai-nilai luhur bangsa yang bahkan sudah terjadi sejak usia SD/MI.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) nilai-nilai budi pekerti yang terkandung dalam film *Koki-Koki Cilik 2*, 2) relevansi nilai-nilai budi pekerti yang ada dalam film *Koki-Koki Cilik 2* dengan pendidikan karakter bagi siswa SD/MI.

Penelitian ini menerapkan pendekatan kualitatif deskriptif dengan analisis semiotika Roland Barthes. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan dokumentasi dengan menjadikan film *Koki-Koki Cilik 2* sebagai data primer penelitian ini.

Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan sebagai berikut: *pertama*, ditemukan sepuluh nilai-nilai budi pekerti dalam film *Koki-Koki Cilik 2*, yaitu Kasih Sayang, Menghargai, Kejujuran, Empati, Bekerja Keras, Optimis, Disiplin, Jiwa Wirausaha, Sportif, dan Pemaaf. *kedua*, relevansi dari nilai-nilai budi pekerti pada film *Koki-Koki Cilik 2* dengan Pendidikan Karakter yaitu: nilai Kasih Sayang kepada sesama manusia relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Peduli Sosial sementara nilai Kasih Sayang sesama makhluk hidup relevan dengan nilai Peduli Lingkungan, nilai Budi Pekerti Menghargai relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Menghargai Prestasi, nilai Budi Pekerti Kejujuran relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Jujur, nilai Budi Pekerti Empati relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Peduli Sosial, nilai Budi Pekerti Bekerja Keras relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Kerja Keras, nilai Budi Pekerti Optimis relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Kerja Keras, nilai Budi Pekerti Disiplin relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Disiplin, nilai Budi Pekerti Jiwa Wirausaha relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Kreatif, nilai Budi Pekerti Sportif relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Menghargai Prestasi, dan nilai Budi Pekerti Pemaaf relevan dengan nilai Pendidikan Karakter Cinta Damai. Film ini dapat dimanfaatkan guru sebagai referensi media belajar dalam pembelajaran berbasis Pendidikan Karakter di sekolah tingkat SD/MI.

Kata Kunci : Nilai Budi Pekerti, Film *Koki-Koki Cilik 2*, Nilai Pendidikan Karakter